



2023年12月4日

ふるさと学習集大成

入学してからこれまで、総合的な学習の時間の『ふるさと学習』を通して、皆さんの郷土である太宰府の良さや魅力について調べてきました。そして、3年生になった今年は、これまで学んできた太宰府の良さや魅力を自分たちの力で外へと発信する活動として、覆面和踊り集団「太宰府まほろば衆」の方々のご協力を得ながら動画づくりに取り組み、11月22日（水）に校外活動を行いました。

校外活動では、【総務班】が太宰府の魅力を伝えるにふさわしいと考えた『太宰府天満宮』『観世音寺』『坂本八幡宮』『竈門神社』の、テーマに沿った6つの場所で、【衣装班】が作った衣装を【演舞班】が纏って踊り、それを【動画班】が撮影し、学校に戻った後は、【動画班】が録画したものを編集することで、とても素敵な『太宰府の魅力を伝える動画』を完成することができました。

※完成した動画は、みんなで視聴した後、学校のHPに掲載される予定です。



【総務の挨拶】

【動画の撮影】

【衣装を纏って演舞】

完成に至るまでは、10・11月の学力試験や後期中間考査、また文化祭など、様々なテストや行事も行われ、複数のことを同時並行で行うという困難さもありましたが、どの班も協力し合うことで、完成にこぎつけていた姿が印象的でした。

今回の個人の頑張りや、学年を横断した協力体制には、今後の受験に向けての学年の在り方に通じるものがたくさんあったと思います。『ふるさと学習』を通して学んだことや身につけたことを、これからの学校生活で存分に発揮して、進路獲得に向かう学年の雰囲気づくりに繋げてほしいと思います。

進路決定！

11月27日（水）から、進路に向けての最終面談が始まりました。

10月と11月の学力診断テストの得点を基に、保護者を交えてみなさんの進路確定を行っています。伸びしろを期待して志望校を決定できずにいる人がいるのが気になります。これまでも伝えてきたように、これから先は受験生の誰もが頑張る時期なので、受験生全体の相対として力が伸びることは、かなり難しいことと言えます。

そこで、これからの進路選びは『どこに行くか』ではなく、『どこで何を頑張るか』を考えてほしいと思います。人生の進路決定は始まったばかりで、高校はその入り口でしかありません。高校卒業後や社会人になるときに、何を学び身につけたいのか、どのような人生を歩みたいのかを考えてみてほしいと思います。

それでも、自分が進みたいと思う高校を諦められないというのであれば、これまでの2倍3倍の頑張りが必要ですし、そのためには、少しの時間も惜しまずに勉強に励むしかありませんよ。

学習会やっています

11月の学力診断テストの翌日から、昼休みに少人数教室を学習室として開放し、手のすいている学年の先生がみなさんの受験勉強のお手伝いをしています。

始めは来る人もまばらでしたが、ここ最近になって私立高校の専願受験者を中心に、だんだんと参加者が増えていて、受験予定校の過去問題集や各教科のワークを黙々と解いている姿がみられます。

私立高校の専願入試が1月19日（金）、前期一般入試が2月2日（金）と迫っています。『受験は団体戦』という言葉に胸に、休み時間の学年フロア全体が、学習できる環境になることを願っています。

保護者のみなさまへ

師走のお忙しい中、時間を工面して三者面談へお越しいただきありがとうございます。また、ご家庭での話し合いをしっかりといただいているおかげで、20分という短い時間であってもスムーズに受験校の確定ができていますことに感謝申し上げます。

今後は、三者面談で決定したお子様の進路の受験まで、様々な手続き等がございます。慌ただしい時期でもありますので、『うっかり』が起きぬよう、学年通信裏面に記載している日程を確認の上、日にちと時間に余裕をもった手続きを行っていただくことをお願い申し上げます。当座は、12月11日（月）が私立高校の願書提出期限となっております。

お子様の未来のために、私共も力を尽くして参りますので、宜しくお願い致します。